

Drei Jahrzehnte Erfahrung in einer Familie

LÖHRIETH (EH) - Auf ein 30-jähriges Bestehen kann der Malerbetrieb Schmitt im Bad Neustädter Stadtteil Löhrieth heuer zurückblicken. Vom Vater-Walter gegründet, führt inzwischen Sohn Jochen Schmitt das Geschäft, das noch nach soliden handwerklichen Grundsätzen arbeitet.

Gleich wohl der Nachfolger Jochen Schmitt noch jung an Jahren ist, verfügt er doch über einen großen Schatz an Erfahrung, den er in einer Reihe unterschiedlichster Betriebe gesammelt hat. Seine Ausbildung machte er noch im elterlichen Betrieb, doch dann ging er auf die Suche nach

neuen Handwerkstechniken und lernte dabei die unterschiedlichsten Betriebe kennen. Vor allem im Raum München war er tätig und wurde dabei besonders mit alten Methoden vertraut gemacht. So war er unter anderem an Restaurationsarbeiten im Schloss Nymphenburg betei-

ligt. 1995 zog es ihn aber wieder in die Heimat zum elterlichen Betrieb zurück, in dem er fünf Jahre später auch seinen Meister ablegte. Seit vier Jahren führt nun Jochen Schmitt den Betrieb, der dann im Jahre 2005 in einem GmbH umgewandelt wurde.

Wenn sich auch die Führung geändert hat, so ist der Betrieb seinem Betätigungsfeld doch treu geblieben. „Von der modernen Fassade bis hin zur Restauration historischer Bauten“, beschreibt Jochen Schmitt die Bandbreite der angebotenen Arbeiten. Dabei bietet Schmitt eine breite Palette an Gestaltungsmöglichkeiten an. Dazu zählt beispielsweise das Aufbringen unterschiedlichster Dekorputze, die auch mit Lehm ausgeführt werden. Lasieren, Marmorieren und hochwertige Lackierarbeiten zählen ebenfalls zum Repertoire.

Ein Schwerpunkt ist aber auch die Sanierung historischer Objekte. Sandstrahlarbeiten an Natursteinmauerwerk zählt dazu, aber auch die Wiederherstellung von Stuk-

kdekoren. Dazu wird jedoch nicht mit Kunststoffersatz-Produkten gearbeitet sondern noch mit echten Gipsornamenten, die extra angefertigt werden. Das muss nicht unbedingt teuer sein als herkömmliche Imitationen, hebt Schmitt hervor. Zur Illustration stehen eine Fülle von Mustern zur Verfügung. Natürlich werden auch Probearbeiten angefertigt und der Kunde wird intensiv beraten. Denn gerade die Farbgestaltung und Kombination von Altem und Neuem sind oft heikel, wo Schmitt aber mit eleganten Lösungen aufwarten kann.

Ausgeführt werden die Arbeiten von einem Team von insgesamt zehn Mitarbeitern, zu denen auch Eltern und Ehefrau Tanja zählen. Ein Lehrling wird zudem ausgebildet, wie überhaupt auf Fort- und Weiterbildung großer Wert gelegt wird. So halten sich Schmitt und seine Mitarbeiter durch häufigen Besuch von Veranstaltungen und Seminaren ständig über neue Entwicklungen auf dem Laufenden



Drei Generationen auf einem Bild vereint. Die Unternehmersfamilie Schmitt. Foto: privat